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Le sommaire:

Lobjectif de cette étude est de rehercher et analyser le roman feministe (de
femme) en général, et en particulier tous les oeuvres féministes qui ont utilisé
des stylos révolutionnaires et rebelles, et qui ont tenté de déemarginaliser la
femme.

Les écrivains de ces romans ont dénoncé surtout tous les régimes et les
systémes qui ont marginalisé la femme. Par exemple I écrivain nawel séddaoui a
écrit son roman qu on a étudié intitulé "les mémoires d'un médecin" qui a mis le
roman dons des horisons plus libred.

les mots clés: Rébellion, la femme, roman, féministe, nawel sadaoui.

The summary:

The gool of this study is to research and analyse the femininst novel (of
woman) in genetal, and particularly all the novel written by women who used
their revolutionory and rebellious pens in ordet to spot the light on woman.

The writers of those noels were against all the regimes and systems which
dropped out the woman .

For instance the novelist nawel sadaoui wrote her novel which we studied
entitles "memories of doctor" whichput the nouel in a very free horizon.

Key words: Rebellion, novel, woman, feminist, nawel sddaoui.




